

ALERTA MUNDIAL **COVID-19 EN MÉXICO** **3,940,401 CASOS CONFIRMADOS** **298,359 MUERTOS**

IMAGEN DEL DÍA

SANTA SE EXPONE A COVID

Turistas y habitantes de la Ciudad de México aprovechan su visita a la romería navideña que se instaló sobre la calle Jesús García, a un costado de la alcaldía Cuauhtémoc, para divertirse y tomarse las tradicionales fotos con Santa Claus. La pandemia de Covid-19 no ha impedido que los stands navideños retomen el servicio que había sido suspendido durante el fin de año de 2020.



OMS: ÓMICRON CUADRUPLICA CONTAGIOS EN UNA SEMANA

Casos detectados pasaron de 3 mil 500 a 14 mil; estudios ven menor riesgo de "hospitalización" con esta variante. En Estados Unidos aprueban píldora de Pfizer para tratar al Covid-19. | MUNDO | A18

Poder Judicial gasta \$2 mil millones para proteger a jueces

Los recursos destinados para brindar medidas de seguridad a juzgadores que son amenazados o están en riesgo han ido en aumento en los últimos tres años

DIANA LASTIRI

—nacion@eluniversal.com.mx

El Consejo de la Judicatura Federal ha destinado en los últimos tres años 2 mil 125 millones 902 mil 80738 pesos —un promedio de 2 millones de pesos diarios— a la "protección de los funcionarios del Poder Judicial de la Federación", que contempla el pago de medidas de seguridad para jueces y magistrados amenazados o en riesgo.

De acuerdo con los informes trimestrales financieros de la Judicatura, consultados por este

diario, los recursos para el subprograma Protección, prestaciones y servicios a los servidores públicos del Poder Judicial de la Federación han ido en ascenso. En 2019 se dispuso de 662 millones de pesos, en 2020 de 690 millones y de enero a septiembre de 2021 de 773 millones.

Fuentes del Poder Judicial explicaron que este programa incluye los recursos que el CJF destina para brindar seguridad personal a jueces y magistrados que han recibido amenazas o que pueden estar en riesgo.

| NACIÓN | A8

303
JUECES Y
MAGISTRADOS
pidieron
medidas de
seguridad
durante 2019.

Ordena la Corte a INE no aplazar consulta de revocación

Señala que posponer el ejercicio pone en riesgo el derecho de la ciudadanía a decidir

DIANA LASTIRI

—nacion@eluniversal.com.mx

La Suprema Corte de Justicia de la Nación ordenó al Instituto Nacional Electoral (INE) continuar con el proceso de consulta para la revocación de mandato, al argumentar que cuenta con más de mil 500 millones de pesos para realizar este ejercicio.

Anoche, la Comisión de Receso de la Corte admitió a trámite la controversia constitucional presentada por el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez, contra el acuerdo del INE para aplazar la consulta por tiempo indefinido.

Las ministras Yasmín Esquivel Mossa y Margarita Ríos-Farjat concedieron la suspensión provisional al considerar que el acuerdo del INE pone en riesgo el ejercicio oportuno del derecho de la ciudadanía a decidir si revoca el mandato del Presidente, por lo que se deberá cumplir con los tiempos establecidos en la ley para organizar la consulta. | NACIÓN | A4



Kevin "N", de 27 años, y Veda "N", de 30, presuntos integrantes del Cártel de la Sierra, fueron detenidos tras una persecución por policías estatales de Guerrero.

Cártel obliga a policías a liberar a detenidos

Un comando de 100 hombres rodeó y amenazó a 12 agentes estatales

ARTURO DE DIOS PALMA
Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Chilpancingo.—Un grupo de 100 hombres armados, presuntamente miembros del Cártel de la Sierra, sometieron a 12 elementos de la Policía Estatal de Guerrero que habían detenido a dos personas.

De acuerdo con el reporte policíaco, el martes los agentes estatales, que iban en dos patrullas, detuvieron a dos hom-

EL DATO

El Cártel de la Sierra impuso toque de queda en Huitzuc y mató a quienes no lo respetaron.

bres armados en el municipio de Leonardo Bravo. Minutos después los policías fueron rodeados y amenazados por unos 100 hombres con armas largas que viajaban en 50 autos, quienes exigieron liberar a sus compañeros.

El grupo era encabezado por Mario Ronces Pérez, El Chepo, supuesto integrante del Cártel de la Sierra.

Los policías reportaron que tras un "diálogo" con los integrantes del comando liberaron a los detenidos con sus armas y su vehículo. Argumentaron que se vieron superados en número y que buscaron "prevenir un enfrentamiento y una situación mayor". | ESTADOS | A14

CULTURA

EL TAMAYO, 40 AÑOS DESPUÉS

La polémica de la construcción del museo hoy resuena con la realización del Proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura. | A27 |

Morena lidera en presidenciales

COBERTURA MEDIÁTICA CIP
14 DE NOV. - 14 DE DIC.

La jefa de Gobierno, el canciller y el titular de Segob tuvieron más notas positivas, muestra Análisis de Reputación Mediática.



Claudia Sheinbaum
Morena



Marcelo Ebrard
Morena



Adán A. López
Morena

| NACIÓN | A6

ESPECTÁCULOS



El reno que iluminó a Santa

Rodolfo pasó del bullying a ser el héroe en el trineo, en la famosa canción navideña que surgió de un poema. | A25 |

Argentina da el sí a extradición de Ahumada

La Fiscalía de la CDMX busca que el empresario permanezca en una prisión de México el año, 10 meses y 23 días que le faltan por cumplir de su sentencia

| METRÓPOLI | A10

OPINIÓN

- NACIÓN
- A6 Mate Azuela
- A8 Carlos Lorent de Mola
- A9 Carlos Alazraki
- A16 Lourdes Morales Canales
- A16 Gabriel Mendoza Pichardo
- A17 Alfonso Zárate
- A17 Enrique Berruga Filloy
- A17 Emilio Rabasa Gamboa
- A17 Jesús Reyes Heróles G. G.



SANTIAGO CREEL MIRANDA

"Seguiremos viendo imposibles, sin hacer nada, el permanente ataque a la vida institucional del país?" | A16 |

\$21.23
DÓLAR AL MENUEDO

Año 105,
Número
38020
CDMX
36 págs.

